



Brasileña Dilma Rousseff elegida presidenta de banco creado por Brics

Description

La brasileña Dilma Rousseff fue elegida presidenta del Nuevo Banco de Desarrollo (NDB, por sus siglas en inglés) que establecieron los miembros del grupo Brics para financiar proyectos de infraestructura.

Esa institución, asentada en la ciudad china de Shanghai, informó que su junta de gobernadores escogió por unanimidad a la exmandataria suramericana (2011-2016) y su gestión comenzó de manera inmediata.

Según agregó, como parte de su función Rousseff dirigirá al personal operativo del banco y sus actividades ordinarias.

La nota sobre la designación de la brasileña incluyó una síntesis de la trayectoria en la política de su país natal, los aportes al progreso nacional y la proyección de su figura en la arena internacional.

El NDB lo establecieron en 2015 los socios del grupo Brics (Brasil Rusia, China, India y Sudáfrica) con el objetivo de que se convirtiera en una entidad de alcance global, y movilizara recursos para obras de infraestructura y de impulso al desarrollo sostenible.

Durante los primeros años de fundado se enfocó en crecer y luego admitió como nuevos miembros a Bangladesh, Egipto, Emiratos Árabes Unidos y Uruguay.

Desde su creación aprobó 80 proyectos por alrededor de 30 mil millones de dólares y en sectores como transporte, agua y sanidad, energía limpia, infraestructura digital y desarrollo urbano.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2023